

### 小学校カヌー大会 を開催



7月29日、大隅湖で「第12回鹿屋市小学校カヌー大会」が開催されました。この大会は、カヌー競技を通して児童の体力づくりや学校間の交流を図ることなどを目的に開催されているもので、市内小学校の5・6年生約320人が参加。当日午前中の競技は行いましたが、午後から雷雨となったため、児童の安全を最優先し、大会は中止となりました。

### 小学校水泳記録会 を開催



7月23日、中央公園水泳プールで「第17回鹿屋市小学校水泳記録会」が開催されました。この記録会は、水泳競技の技能や記録の向上を図りながら豊かな人間性を育成することなどを目的に開催するもので、市内小学校の5・6年生約650人が参加。児童たちは、同級生や保護者の声援を受けながら、力強い泳ぎで記録に挑戦していました。

### 県中学校総体水泳大会が 鹿屋で開催



7月21日、22日の2日間、中央公園水泳プールで「第60回鹿児島県中学校総合体育大会水泳競技大会」が開催されました。大会には、県内の各中学校から100校615人が参加し、市内からは、田崎中、鹿屋東中、鹿屋中、第一鹿屋中、上小原中の5校44人が出場。選手たちは、熱い声援を受けながら、優勝を目指して力いっぱい泳ぎました。

### 串良 中学生が芸術家と交流



7月15日、串良町上小原の柳谷地区で、上小原中学校3年生43人と柳谷町内に居住する芸術家との交流会が開催されました。これは、芸術家との交流を通してお互いの親睦を深め、今後の学校生活に生かそうと行われたもの。当日は、陶芸・彫刻・水彩画・油彩画・写真のうち、希望のコースを体験。生徒たちは「とても勉強になった」と感想を話していました。

### 吾平 ぶどう狩りがオープン



8月1日から吾平町の黒羽子観光農園で「ぶどう狩り」が始まりました。同園のぶどうは、糖度が高く酸味が少ないのが特徴で、巨峰など3品種が植えられています。当日行われた開園式には、つるみね保育園の園児など約30人が参加。園児たちは、自ら収穫したぶどうを、口の中いっぱいにおぼっていました。なお、ぶどう狩りは9月中旬まで楽しめます。

### 鹿屋 万が一の事故に備え 応急処置を学ぶ



7月5日、市武道館で、「鹿屋市消防団普通救命講習」が開催されました。これは、本格的な夏を迎え、海やプールで水難事故等が発生した際に、消防団員として必要な応急処置などの救助活動が行えるように開催したものです。当日は、消防団員140人が参加し、万が一の事故に備えて心肺蘇生法やAEDの使用方法などに真剣な表情で取り組んでいました。